

Vorwort des neuen HTU-Vorsitz-Teams

Liebe Studierende!

Die Wahl ist vorüber und erstmals seit langem ist die Wahlbeteiligung wieder gestiegen – hierfür ein großes Dankeschön an alle die ihr Wahlrecht wahrgenommen haben. Weiters danken wir der Wahlkommission und allen Beteiligten, durch deren Einsatz diese Wahl erst ermöglicht wurde.

Nach dieser Wahl dürfen wir (Simon, David und Lia) uns bei euch als das neue Vorsitzteam der HTU vorstellen – mehr über uns persönlich erfahrt ihr auf der nächsten Seite. Wir blicken sowohl mit Respekt als auch vor allem mit Freude und Tatendrang auf unsere neuen Aufgaben, und werden in den nächsten beiden Jahren unser Bestes geben, um die bisherige gute Vertretungsarbeit fortzuführen und tolle Projekte für uns Studierende umzusetzen.

Die HTU lebt vom Engagement der über 350 Ehrenamtlichen – den 18 Studienvertretungen und den 12 Referaten. Ohne ihren Einsatz wären viele Dinge, die für uns im Studienalltag fast selbstverständlich sind, nicht möglich. Beispiele dafür sind die Mitsprache der Studierenden bei der Erstellung der Curricula, das Erstsemestrigentutorium für einen besseren Einstieg in das Studium oder auch die Veranstaltung der vielen Studierendenfeste. Es ist uns ein großes Anliegen, diese ehrenamtliche Arbeit bestmöglich zu unterstützen und auch nach außen hin besser sichtbar zu machen.



Simon Malacek

Lia Fink

David Schöggel

Bei all diesen Aufgaben nehmen die Studienvertretungen eine Schlüsselrolle ein und wir werden uns in den nächsten zwei Jahren besonders intensiv für eine gute Zusammenarbeit zwischen Studienvertretungen und HTU einsetzen, denn gemeinsam können wir mehr erreichen. Ohne diese Teams gäbe es die HTU in dieser Form nicht. Hast du Lust selbst Teil eines Teams zu werden, um bei der Gestaltung deines Studiums und Unilebens aktiv mitzuwirken? Dann schau beim nächsten Stammtisch bzw. Sitzung deiner Studienvertretung vorbei, oder informiere dich unter htu.tugraz.at/mitmachen.

Unser Ziel ist, an der TU Graz allen ein hochwertiges Studium mit besten Studienbedingungen zu ermöglichen und dabei auch noch ein angenehmes Campusleben zu bieten. Dafür setzen wir uns auch weiterhin ein.

Wir danken euch für euer Vertrauen in uns – falls ihr Anliegen, Ideen oder Wünsche habt, kommt einfach bei uns im HTU Büro vorbei, wir haben jederzeit ein offenes Ohr für euch. Schöne Ferien und alles Liebe

Simon, David und Lia

Kontakt:
htu.tugraz.at/deine-htu/unsere-team